

Los vecinos no lo querían y, para los padres de alumnos, llega tarde

Escrito por Administrator
Viernes, 07 de Enero de 2011 22:10 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes 7 de Enero de 2011.

IRUN

[Los vecinos no lo querían y, para los padres de alumnos, llega tarde](#)

07.01.11 - 02:05 -

I.M. [IRUN](#).

La construcción de este nuevo colegio público no ha estado exenta de polémica. Por un lado, porque el nuevo colegio, como tal, se encuentra ya en funcionamiento, sirviéndose de las instalaciones del parvulario de Larreaundi. La Asociación de Padres y Madres de Alumnos del CEP Eguzkitza se movilizó el pasado mes de mayo por el retraso que acumulaba el inicio de las obras del nuevo edificio. Intervinieron incluso en un Pleno Municipal para pedir explicaciones, ya que si bien se trata de una competencia del Gobierno autonómico, la parcela debía gestionarla el Ayuntamiento, que aseguraba haber cumplido con su labor en todo momento. Los padres de alumnos criticaban la «situación precaria» en la que, entendían, estaban recibiendo sus hijos su formación escolar.

Pero esto ha supuesto solamente la mitad de los problemas asociados a la construcción del nuevo colegio. La otra mitad han surgido por un motivo muy distinto, casi se podría decir que opuesto. Algunos vecinos de los portales de la calle Virgen Milagrosa, a cuya trasera se plantea la construcción del centro, protestaron ante la delegación municipal de Obras y Planeamiento por la cercanía del futuro edificio respecto de su fachada.

Hubo más de una reunión para explicar que, en los puntos más cercanos entre las fachadas de ambos edificios, «habrá 14 metros de distancia», aseguraba el concejal delegado del área, Miguel Ángel Páez, «lo que tiene la sección de cualquier calle de Irun». También señaló que eso sólo afecta a «3,8 metros de la fachada trasera de uno de los edificios y que, en el resto, la distancia es de 26 metros», que, según dijo, «es mayor que la que hay entre las fachadas del paseo de Colón».